

今年は動画で消防救急フェアを体験しよう！

消防救急フェアを疑似体験できる動画をYouTube 柏崎市公式チャンネルで公開します。動画は、子どもの目線で体験できるように作成しました。

消防救急フェアは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため昨年度から2年連続で中止となりました。この動画を通して、子どもたちをはじめ、市民の皆さんから消防署の業務を知っていただき、防災意識を高めるきっかけにしていきたいと思えます。

1 公開日時

令和3(2021)年9月9日(木曜日) 午前9時

2 動画概要

(1) 消防救急フェア体験

ア 動画時間 7分程度

イ 概要 実際に子どもが各ブースを回り、体験している様子を公開します。

ウ ブース 救助資機材展示、住宅用火災警報器展示、レスキュー体験、ミニ消防車乗車体験、放水体験、消火器放水体験、はしご車搭乗体験、応急手当体験

(2) 消防士なりきり体験

ア 動画時間 5分程度

イ 概要 救助隊の訓練を目線カメラで撮影し、訓練を疑似体験できる動画です。

ウ 訓練内容 ロープブリッジ渡過(セーラー渡過)訓練、5階からの降下訓練、濃煙検索訓練



令和元(2019)年度 消防救急フェアの様子